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別記様式 
会　議　録 

 会議の名称 令和６年度　第３回　藤岡地域会議

 開催日時 令和６年６月２５日午後６時３０分開会・午後８時１２分閉会

 開催場所 藤岡総合支所旧議会棟　会議室

 出席者氏名 別紙１のとおり

 欠席者氏名 別紙１のとおり

 事務局職員職氏名 別紙１のとおり

 その他出席者等 別紙１のとおり

 会議事項 （１）藤岡駅前広場について（都市建設部道路河川整備課意見聴取） 

（２）「部屋小学校の今後の在り方」について（教育委員会事務局教育総

務課報告） 

（３）デコ活（脱炭素につながる新しい豊かな暮らしを創る国民運動）へ

の参画について（総合政策部カーボンニュートラル推進課情報提供） 

（４）地域予算提案事業について 

（５）その他

 会議の公開又は 
非公開の別

公開

 傍聴人の数 無し

 その他必要事項 無し

 会議の経過

 発言者 議題・発言内容・決定事項

  

 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

○道路河川整

備課 

 

◎Ａ委員 

 

○道路河川整

備課 

 

 

１　開会 
 
２　あいさつ 
片柳会長よりあいさつがあった。 
 

３　議事 
（１）藤岡駅前広場について 
＜説明＞ 
　担当課に対し、説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 
 

＜質疑・意見等＞ 
　隠れミッキーではないが、恋人の聖地に関連したハートがどこかに隠れてい

るようなものはできないか。 
　ブロックが３０センチ角の大きさのため、業者にも確認しているが、図柄を

制作するのは難しいとのことでした。新大平下駅のインターロッキングがプラ

ン１に近いイメージとなっています。奇抜な色だと好き嫌いが分かれてしまう

のでオーソドックスな柄にはなります。 
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 ◎会長 

 

◎会長 

○道路河川整

備課 

◎Ａ委員 

○道路河川整

備課 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

○教育総務課 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

○教育総務課 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

 

◎会長 

◎Ｂ委員 

○教育総務課 

◎Ｂ委員 

 

プラン１がいいと思う方は挙手をお願いします。 
―　大多数の委員が挙手　― 

　では、プラン１で作業を進めてください。 
　承知いたしました。 
　 
昨年度作成した観光案内看板はどこに設置される予定か。 

　現在の観光案内看板と同じ場所に設置予定でいます。 
　 
議事の終了により、道路河川整備課に退席を求め、次の議題に入ることを述べ

た。 
―　道路河川整備課職員は退席　― 

 
（２）部屋小学校の今後の在り方に関する検討会議の設置について 
＜説明＞ 
担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　今後皆さんに関係してくるのは２番の統廃合のところだと思う。栃木市では

２０４０年までに小学校を統廃合していく方針があると思うが、地域住民は知

らない人が多い。地域住民には早く知らせないと必ず反対意見が出る。市とし

ては知らせているのかもしれないが、実際のところ知らない人が多い。２０３

０年に見直しをすることもある程度決まっていて、各地域の小学校は統合あり

きだという考えでいいのか。 
　基本構想の中では統合と示しているが、市の教育委員会で必ず４校を２校に

するということではなく、小学校は地域にとって大切な学校なので丁寧に進め

させていただきたいと思っています。まずはＰＴＡや保護者の皆さまのご意見

を伺いながら進めていきたいと思っています。一つの構想ではありますが、丁

寧に進めさせていただきたいと思っています。 
　今の児童数では小学校の教育が成り立たないので、統合していきましょうと

いう方針ですよね。統合するしないは別として、なぜそういう方針ができたの

かを地域住民に早くから説明し、理解してもらわないと反対が出てしまう。実

際学校に通っている保護者は教育上好ましくないと思うが、地域で反対されて

いるということがある。どういう方向になるにしても早めに情報としてお知ら

せしていかないといけないと思う。藤岡地域だけでなく他の地域においても丁

寧に説明していってもらった方が今後いいのかと思う。 
　他に意見等あるか。 
　地域の総合計画の支所複合化と同時進行か。 
　学校の統合の計画の方が後になります。 
　支所の場所を考える際、小学校の場所も考えて検討した方がいいということ

か？ 
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 ◎会長 

 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

◎Ａ委員 

○事務局 

◎会長 

 

 

◎会長 

○事務局 

 

 

 

 

 

◎会長 

 

 

 

◎会長 

○事務局 

◎会長 

◎Ａ委員 

○事務局 

 

◎会長 

○事務局 

◎会長 

 

　学校をつくることは大変なことであり、恐らく支所の複合化の方が先だと思

う。今回は情報提供なので、そういったことがあるということを頭に入れてお

いて欲しい。 
　他に意見等あるか。 

―　意見等なし　― 
議事の終了により、教育総務課に退席を求め、次の議題に入ることを述べた。 

―　教育総務課職員は退席　― 
 
（３）デコ活（脱炭素につながる新しい豊かな暮らしを創る国民運動）への参

画について 
＜説明＞ 
担当課に対し、協議事項の説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　デコ活を実施すると市から補助金等出るかなど決まっているのか。 
　担当課に事業展開の情報提供について依頼したいと思います。 
　次の議題に入ることを述べた。 
 
　（４）地域予算提案事業について 
＜説明＞ 
事務局に対し、協議事項の説明を求めた。 
資料に基づいて説明した。 

＜質疑・意見等＞ 
　 
各部会に分かれ検討に入った。 
 
引き続き部会で検討していきたいと思います。 
次の議題に入ることを述べた。 
 
（５）その他 
事務局に対し、説明を求めた。 

―　特になし　― 
委員から何かあるか。 

　総合支所の複合化の方はどうなっているのか。 
　内部で中身を検討している段階であり、次回情報提供できたらと思いま

す。 
　アンケートはどうなったのか。 
　アンケートについても、内部で内容を見直している段階でいます。 
　地域会議内で検討したのに、その後内部で何を検討しているかを委員に情

報提供して欲しい。 
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 ○事務局 

 

◎会長 

 

 

 

◎会長 

 

◎会長 

 

 

 

○事務局 

 

 

 

 

 

 

アンケートの内容について、質問の内容を変更したい部分があるということ

で検討している。詳細を含め、アンケート内容を検討しています。 
内部検討に時間がかかり過ぎている。検討部会の委員に至っては、１回しか

集まっていない状況で情報提供もしていないとなると困っていると思う。情報

としてアンケートを詰める必要があり遅れている等何らかのアクションはし

て欲しい。 
他に何かあるか。 
 
他に意見等がないため、以上で（５）その他の協議を終了するとともに次

第３の議事を終了することを述べた。 
 
８　その他 
事務局から以下の１点について連絡した。 
・「第２回地域会議会議録の写し」について 

 
次回の地域会議は、令和６年７月２３日（火）午後６時３０分から同会場で

行う予定である旨を連絡した。 
 
６　閉会 
　午後８時１２分をもって第３回藤岡地域会議を閉会する旨を宣言した。
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別紙１　出席者及び事務局職員 

 

　出席者（委員） 

　　会　長　　　片　柳　理　光　　　　　　　　　　副会長　　　進　上　一　巳 

委　員　　　阿　部　康　夫　　　　　　　　　　委　員　　　大　島　寿　幸 

委　員　　　岡　　　弘　樹　　　　　　　　　　委　員　　　葛　生　明　雄 

委　員　　　長　竹　香　織　　　　　　　　　　委　員　　　横　田　敦　子 

委　員　　　阿　部　多佳子　　　　　　　　　　委　員　　　大　澤　孝　子 

委　員　　　伊　㔟　智　恵　　　　　　　　　　委　員　　　手呂内　彩　名 

　欠席者（委員） 

委　員　　　坂　本　まち子　　　　　　　　　　委　員　　　田名網　眞　一 

委　員　　　石　川　淳　子 

 

　出席者（事務局） 

地域振興部藤岡地域づくり推進課（藤岡地域まちづくりセンター） 

安　塚　欣　也（課長）　　　　　　　　　田　中　　　徹（副主幹兼地域づくり推進係長） 

北　村　あゆみ（地域づくり推進係主査） 

 

都市建設部道路河川整備課 

坂　本　晃　勇（道路整備第２係長）　　　　安　形　全　弘（道路整備第２係主査） 

 

教育委員会事務局教育総務課 

渡　辺　智恵子（課長）　　　　　　　　　　早　乙　女　豊（主幹兼教育政策係長）


